

3.3.2010

Liebe Mitglieder und Freunde des Kulturforums München-West,

mit diesem Schreiben möchte ich Ihnen weitere Informationen geben zu Aktivitäten des Kulturforums München-West im Hinblick auf eines unserer Vereinsziele, nämlich der Förderung der Stadtteilentwicklung im Münchner Westen:

Zur Zeit werden in Pasing die Nordumgehung Pasing (jetzt: Josef-Felder-Straße), die „Pasing Arcaden“ östlich des Bahnhofs und die „Hofgärten“ westlich davon gebaut. Die Führung der Straßenbahn zum Bahnhof und ein Rückbau der Landsberger Straße werden folgen. Durch das Städtebauförderungsprogramm „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“ sollen die Geschäftsleute des bisherigen Pasinger Zentrums gefördert und auch das Zentrum städtebaulich aufgewertet werden. Um diese städtebauliche Aufwertung zu unterstützen, haben unser Gründungsmitglied Reinhard Sajons, ehemaliger Leiter der Stadtsanierung in Augsburg und bis April noch Vorsitzender der SPD Pasing, und auch ich Vorschläge und Anträge, die bereits vorlagen, sowie eigene Ideen zusammengestellt, mit Fachleuten besprochen und am 5. August 2009 bei einem Treffen interessierten Mitgliedern und Freunden des Kulturforums München-West vorgestellt. Diese Zusammenstellung von Vorschlägen wurde von der Versammlung einstimmig unterstützt und noch erweitert. Das Papier mit seinen 40 Punkten – Sie finden es auf unserer homepage oder können es ausgedruckt erhalten – wurde danach an die Leitung des Planungsreferats und die Leitung des Baureferats geschickt, außerdem an die Münchner Gesellschaft für Stadterneuerung, die das Städtebauförderprogramm „Aktive Stadt- und Ortsteilzentren“ in Pasing durchführt. Von ihr wird es bereits in die Voruntersuchungen einbezogen.

In Erweiterung der Punkte zum Marienplatz Pasing wurde im Herbst mit Hilfe einer historischen Dokumentation von Bernhard Möllmann ein ergänzendes Papier verfasst: „Der Umbau des Pasinger Marienplatzes – eine große Chance für das Pasinger Zentrum“. Auch dieses Papier finden Sie auf der homepage des Kulturforums München-West oder ist als Papierkopie erhältlich. Die darin enthaltenen Forderungen wurden bereits von Geschäftsleuten um den Marienplatz übernommen.

Wir wollen auch dieses Papier an möglichst viele Entscheidungsträger und Unterstützer weitergeben.

Bitte lassen Sie es uns wissen, wenn Sie Anmerkungen oder Vorschläge zum Inhalt der Papiere oder dem weiteren Vorgehen haben.

Ich hoffe, auch das Kulturforum München-West kann einen Beitrag zur nötigen Aufwertung des Pasinger Zentrums leisten.

Mit freundlichem Gruß Gudrun Koppers-Weck , mit den anderen Mitgliedern des Vorstands